
（２）　本市の総合戦略における食育推進の取り組み状況は。

芳政会

成田　克子

（一括質問）

１　学校給食への県産食材拡大に

　　　を実現できるのではないかと考え提案するものであるが、当局の考えを

　　　伺う。

　　・　コーディネーターが積極的に市内を駆け巡り、多くの地元食材の発見、

　　　の下処理や魚のすり身等へ加工などしながら旬の食材の利用率を増加さ

　　　活用を検討し学校給食に提供する。

　　・　生産者、加工業者、鮮魚店、福祉施設等の連携により、規格外の野菜
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　　　せ、生産者の所得向上に繋げる。

　　　　コーディネーターは次のような業務を行う。

（１）　地産地消コーディネーターの配置を提案する

　　①　コーディネーターを配置し取り組むことで、県産食材の給食への拡大　ついて

第１席 １２



（１）　平成29年度以降の農業活性化策について

３　総合健診センターについて

（一問一答）

２　投票所について

長谷川　榮子

（１）　市内投票所の設置箇所の見直しについて

　　①　農業活性化特別委員会からの提言を受け、特に早期に重点的に対策を

　　　講ずるべきと考えるものは。

　　②　29年度において特に力をいれる施策は。

　　③　新センターを活用した受診率向上対策は。

　　①　見直し作業の進捗状況は。

第２席 ４ 無所属 １　農業活性化策について

　　③　施策を行うための人材は。

（１）　総合健診センターの運用について

　　①　26年度から28年度の健診受診率は。
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　　②　新センターで実施される総合健診等の実施方法は。



　　②　増子化対策について

（１）　公共施設等総合管理計画の進捗状況について

第４席 ７ 芳政会 １　地産地消について

佐藤　孝志

（一問一答）

（１）　地方創生関連事業（新規・拡大）実績について

　　①　人口の将来展望について

２　人口減少対策について

３　公共施設の管理について

　　③　今後の管理計画について

　　①　指定管理施設の件数

　　②　指定管理料の総額について

（１）　学校給食における地産地消の取り組みについて

　　①　障がい者就労施設からの物品調達の拡大について

齊藤　　渡 　　　件については旧町村単位でのバランスを重視しながら市政運営に尽力し

（一問一答） 　　　てきたと思うが、今後ともその方針に変わりはないか。

（２）　現在、稲垣地区の住民が主体となって開催するイベントはない。今後、

　　　地域住民の間でイベント開催の気運が高まった場合、市としての対応は。

２　教育に関する課題について （１）　つがる市内において小学校の統合は進んだが、今後、中学校の学区再

第３席 １ 無所属 １　市政運営の在り方について （１）　合併してから１２年が経つ。市長はこれまで人事、施策など重要な案
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　　　編による統合を行う考えはあるのか伺う。

（２）　進学に伴う奨学金の在り方が議論されている。現在、つがる市独自の

　　　奨学金制度はあるのか。また、今後、創設する考えはあるのか。



第６席 １８ 無所属 １　消防署の再編について

松橋　勝利

（一問一答）

２　人口減少対策について （１）　企業誘致について

　　①　企業誘致への対策を伺う。

　　②　企業誘致を担当する部署を設置してはどうか。

　　②　地域が一体となって取り組むために講ずるべき方策は。

（１）　現在ある分署の再編について

　　①　今年度中に決定することはできるのか。

　　③　過去５年間の主要な農産物の「農産物産出額」の推移は。

（３）　農業活性化特別委員会からの提言について

　　①　地域農家の人手不足対策は。

　　　は。

木村　良博 　　①　市長の農業に対する思いは。

（一問一答） （２）　合併後の市の農業関連予算及び農業の状況について

　　①　合併後、これまで農業関連へ市が支出した金額の合計は。

第５席 ６ 五和会 １　農業振興について （１）　市長の公約である農業振興について
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　　②　その内、災害支援及びブランド化に関する支出額のそれぞれの合計額



（一問一答） 　　②　展示公開施設について。

　　③　ベンセ湿原の周辺道路について。

　　④　亀ヶ岡城跡について。

野呂　　司 　　①　観光振興について、どのような事を考えているのか。

第９席 １０ 芳政会 １　観光振興について （１）　市長の公約の一つである縄文遺跡を核とする文化観光の推進について

第８席 ３ 芳政会 １　高齢者福祉について （１）　自活できる一人暮らし高齢者を４～５人一組として、空き家を改修し

２　農業問題について

　　　のように変わって行くのか示されておらず、農家に早く周知してもらい

　　　たい。

三上　　洋 　　①　市で設置している看板は何カ所あるか。

    ③　今まで事故等はなかったか。

　について

（一括質問）

佐々木　敬藏 　　　共同生活するシェアハウスをモデル的に作ってみてはどうか。

（１）　国の減反政策が平成３０年から廃止予定であるが、その後の農政がど

第７席 ９ 芳政会 １　つがる市が設置している看板等 （１）　市をアピールするための看板等について
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（一括質問） 　　②　点検は行っているか。



　　③　また、市独自の高校進学時の支援制度を創設してはどうか。

　　④　教育委員会は、教育のまち「つがる市」を宣言してはどうか。

　　①　いじめ、体罰、登校拒否の報告はどのくらいあるのか。

　　②　親からの虐待など報告はあるのか。

（４）　子どもの貧困について

　　①　市内の要保護及び準要保護世帯数はどのくらいか。

　　②　高校進学する生徒に対して、経済的な支援や補助制度はあるのか。

　　①　利用状況は。

　　②　郷土資料コーナーを広く利用させてはどうか。

　　③　新聞コーナーに各社の新聞をおいてはどうか。

　　　指す考えはあるのか。

（３）　いじめ等の状況について

　　④　入館者数４０万人を早期に達成するため、イベント、宣伝にもっと力

　　　を入れるべきではないか。

　　⑤　図書購入費の予算が少ないと感じるが、蔵書数を早期に１０万冊を目

伊藤　良二 　　①　状況の報告を求める。

（一問一答） （２）　市立図書館の状況について

第10席 17 無所属 １　市の教育行政について （１）　市内小・中学校の学力の状況について
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